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今日德州

第四届世界太阳城大会志愿者风采

李文平：

宁舍贵宾席

甘做志愿者本报9月16日讯(记者

董传同) 太阳能大会召开
的首日，吸引了来自四面八
方的参观者，一些商家、个人

也瞅准机会，在大会会场外
做起了推销。

16日上午，由于没有持
证的参观者不能入场，太阳
谷入口处挤满了来自全国各
地的参观者。记者看到一些
商家和个人也乘机做起了自
己的生意。

“最新能源项目寻求合
作。”德州平原县的刘春祥自
称研发了一种全新的能源，

吸引了不少路人的眼光。刘
春祥称自己是来寻找投资伙
伴的，自己的新能源项目正
在研发，一旦研发成功能够
比常规能源节约99%。

在太阳谷入口处的右
侧，一家来自济南的太阳能
企业顺着栅栏摆放了七八个
宣传架，工作人员不停地向
路人发放宣传材料。一位工
作人员告诉记者，这次太阳
能产业链上的企业齐聚德
州，他们要抓住一切宣传自
己的机会。

会场外也有商机

本报9月16日讯(记者

马志勇 通讯员 李建)

9月16日，第四届世界太阳

城大会上，德州傻小二康
健食品有限公司总经理李

文平不仅为组委会提供车

辆，还主动舍弃贵宾席
位，以普通志愿者身份在

会上服务。

在忙碌间隙，李文平对

记者说：“这几天，万众期
盼的世界太阳城大会终于成

功举行了，这是500万德州

人的荣耀。对这次我们德州

有史以来举办的规模最大、

规格最高的一次世界盛会，

我们每个德州人都感到很自

豪、很光彩。”

“作为大会赞助商，

我们的产品已成为大会指

定专供产品，大会组委会

邀请我在会议期间作为贵

宾参会。但我总感觉做得

还是不够，我不应该做贵

宾，应该是主人，主人就

该给客人服好务。”当问
到他做社会志愿者的原因
时，李文平激动地说。

“世界太阳城大会是德

州有史以来举办的规格最

高、规模最大的一次世界性

会议，能为这样一个世界性

会议服务、为大会做点实实
在在的事，比做贵宾更有价

值、更有意义，所以我决心

舍弃贵宾席位，抓住一次做

社会志愿者的机会。”另外，

记者得知李文平将公司的

一辆厢式货车和一辆轿车

派往大会，不讲条件，不计

代价，不分白天和黑夜，24

小时听从组委会指挥。

据悉，在此次活动中，

李文平本着“不给大会添任

何麻烦”的原则，食宿费用

全部自己承担。在看到就连

矿泉水他也自己带的时候，

大会组委会成员赞叹不已。

作为大会贵宾的李文平亲自带头为大会服务。


